

Regionalmeisterschaften Mehrkampf in Schweningen (16./17.5.09)

Auch eine erfreulich große Zahl von Leichtathleten aus dem Kreis Tuttlingen hat am Wochenende an den Regionalmeisterschaften im Mehrkampf in Schweningen teilgenommen. Für das wohl relativ beste Ergebnis aus dem Kreis sorgte dabei Fabian Reisch (TV Spaichingen), der sowohl im Fünf- als auch im Zehnkampf der B-Jugend für neue Kreisbestleistungen sorgte. Mit 2 802 Punkten belegte er am Samstag im Fünfkampf Platz vier. Und tags darauf schob er sich nach fünf weiteren Disziplinen im Zehnkampf mit 5 045 Punkten auf den 3. Platz vor. Sein Trainer Stefan Kempinger war dabei vor allem mit den Leistungen im Sprung und Sprint zufrieden. Überzeugend hier vor allem seine neue Bestleistung im Hochsprung mit 1,74 Meter und 3,00 Meter mit dem Stab. In den Wurfdisziplinen sind allerdings noch Steigerungsmöglichkeiten vorhanden. Besonders hervorzuheben ist auch, dass sich Alexander Drohozhylo von der LG Tuttlingen-Fridingen sogar unter den 17 Startern der Klasse M 14 als neuer Regionalmeister im Vierkampf durchsetzte. Mit neuer Bestleistung von 2 048 Punkten war er nicht zu schlagen, obwohl auch er zum Beispiel im Weitsprung noch nicht sein Potential ausschöpfte. Dafür überzeugte er aber mit 11,36 Meter mit der Kugel und 1,60 im Hochsprung. Der ein Jahr ältere Marcus Horn (TV Gosheim) kam in M15 im Vierkampf auf Platz vier mit 1 727 Punkten und wurde Zweiter im Achtkampf mit 3 578 Punkten. Die Mannschaft der A-Schüler der TG Trossingen platzierte sich im Achtkampf mit Benjamin Welte, Michael Heider und Tobias Linz mit 8 627 Punkten ebenfalls als Zweite. In der weiblichen B-Jugend kam im Vierkampf leider nur eine Mannschaft in die Wertung, so dass das Fünfer-Team der TG Trossingen mit 5 577 Punkten hier konkurrenzlos zum Sieg kam. Die besten Athletinnen aus dem Kreis waren in dieser Klasse Laura Klink (TG Trossingen) auf Rang 15 mit 1 795 Punkten und Elisa Alber (TV Gosheim) mit 1 743 Punkten auf Platz 16. Bei den A-Schülerinnen waren die Mädchen des TV Möhringen besonders erfolgreich. In W 15 kamen als Kreisbeste Melanie Dettling mit 1 682 Punkten auf Platz 13 und in W 14 ihre Vereinskollegin Julia Dirschauer mit 1 629 Punkten auf Platz 11. Mit der Vierkampfmannschaft sorgte der TV Möhringen mit diesen beiden sowie Sarah Schulz, Nicole Ginter und Annabel Steiner auf Platz 4 mit 8 001 Punkten für ein sehr gutes Ergebnis. Das ist zwar ein Stück weit vom alten Kreisrekord von 9 137 Punkten aus dem Jahr 1994 entfernt, als noch der Lauf über 75 statt über 100 Meter auf dem Programm stand. Doch in der neuen Zusammensetzung des Vierkampfs markiert die Punktzahl der Möhringerinnen eine neue Kreisbestleistung. Die Mannschaft der Mädchen des TV Gosheim kam mit 6 759 Punkten hier auf Platz fünf.